







BRECHAS DE DESIGUALDAD Jornada Nacional de la No Violencia hacia las Mujeres

Como parte de las actividades con los estudiantes es el fomento de los valores como integrantes de una sociedad respetosa de las leyes y reglas para una convivencia en armonía, en el plantel Pachuca II se llevó a cabo la Jornada Nacional de la No Violencia hacia las Mujeres, participando de manera virtual 174 hombres y 148 mujeres, haciendo más relevante la actividad al tener conectados a 294 padres de familia.









